



いなほ

稻積神社社報

平成23年1月1日発行



迎春

甲府市
石川 尚美 撮影



六	五	三	二	一	四
三月 三十日	月 五四三二 日日日日	月 日日日日	月 十七日	月 八三日	月 一日
夏 越 大田 祓 満植 灯 祭祭	正正正正獻 ノノノノ 木木木木 終祭祭祭祭木 了三二例前 ノノ大夜	熊甲猿天 野子田滿 彦天 社社社神 社社社 例例例例 祭祭祭祭	惠受祈初針節 方驗 合供 詣格年午分 り祈養 の願	新歲 年 供 年 祈旦 願	古神月月 神恩 札 焚感次始 上謝 祭祭祭祭



お正月は歳神さまを
まつり

お祀りする神事

尊敬会々員を始め神
社関係者の方々の企業・
店舗を紹介します。

大厄は四十二歳	60歳 昭和27年生	41歳 昭和46年生	24歳 昭和63年生	前厄	男
	61歳 昭和26年生	42歳 昭和45年生	25歳 昭和62年生	本厄	の厄
	62歳 昭和25年生	43歳 昭和44年生	26歳 昭和61年生	後厄	年
大厄は三十三歳	36歳 昭和51年生	32歳 昭和55年生	18歳 平成6年生	前厄	女
	37歳 昭和50年生	33歳 昭和54年生	19歳 平成5年生	本厄	の厄
	38歳 昭和49年生	34歳 昭和53年生	20歳 平成4年生	後厄	年

平成二十三年厄年表(数え年)

「お正月さまでござつた、〇〇〇〇までござつた、……」といふわらべ歌があります。この歌には、お正月の訪れをまだかまだかと指折り数えて待つ、心はずむ思いがこめられています。いまでもお正月は、子供たちにとつて大きな楽しみのひとつでしよう。

を訪れ、家族に幸福を授けてくださる神さまです。歳神さまは稻の魂であるとともに、祖先の御靈とも一体であるとの信仰があります。お正月には先祖さまが、私たちに幸運を授けに来てくださるという意味もあります。年末からお正月にかけて行われるさまざまな行事は、すべてこの歳神さまをお迎えし、お祀りするためのものなのです。

割烹きよ春
確かに、參集殿の辺りに大きなクヌギの木があつた。夏休みになると、誰よりも早く起きて、真っ先にそのクヌギの木の所に行く。ブンブン、ズズメバチはいる。だけど目指すは「かぶと虫」。ブタ（メス）の羽根が「かぶと」とはまるで、なにかお目目であつてめぐり合う。少しかつた気がする。好博ちゃん、今度は「原行くか？」たくさんいるぞ。先代の根津成雄宮司の声だ。早起きして連続する行進だ。原行くか？たくさんいるぞ。

数え年とは、満年令に誕生日前には二歳、誕生日後には一歳を加えた年です。

塩島好博

- ・昭五十八年生二八歳
多忙な年で東奔西走しなければ追いつかない事態になりがちです。体力の消耗や支出が嵩むので、病災や別離、名誉を損じることがありますので注意。
- ・四十九年生三七歳
女性は後厄です。厄除祈願をお受け下さい。
- ・昭六十一年生五五歳
将来のために、尊厳や威信を築き上げる年になります。目上の人の引き立てもあり、繁榮してゆきます。
- ・昭六十二年生六四歳
反面自惚れ、行き過ぎは地位を失い、孤独になります。
- ・昭昭四十三年生五六歳
完全を求めすぎると、諸事がまとまりません。又強情を通したりすると、権威名声を失います。無闇に利権に乗って走り回らないようにする事です。
- ・昭昭四十四年生五六歳
從来からの諸事を結実完成させる年です。体力や自身の良い部分を使い全力投球して下さい。人生増大繁栄の足かかりを作る年です。
- ・昭昭四十五年生六四歳
家庭の為に、難攻不落の城塞を作れる時期です。しかし慎重さを怠ると失敗や破滅の原因ともなりますので、充分注意すること。
- ◎吉方 南
- ◎凶方 東・南・西北
- ◎建築・移転・改築・開店 吉
- ☆九紫火星 (平運期注意運)
- 基礎運
- 暗剣殺と破滅を受けるので星除祈願をお受け下さい。
- 通常であれば、喜び事や満足感があるが、今年は凶作用を二重に受けるので注意が必要。特に経済的、人との遊興等には、思つたより以上裏目に出来ます。
- ・昭昭五十七年生一九歳
社会的に信頼度が増す年です。し



◎吉方 北・南・西北
◎凶方 東・西
◎諸事見送り

- かし凶作用が強いので、自我欲を抑え諸事に努力する姿勢が大切。
- ・昭昭四十八年生三八歳
対人関係は親密度を増し、社会的に活躍する気配はありますが、思うようになります。苦悩が多い。災難健康面に気をつけ、日常生活は平静不動に過す年です。
- ・昭昭四九年生四七歳
社会的に信用を得、富貴繁榮する要素があります。しかし凶作要注意の年で、自惚れ行き過ぎに注意する事。対人的に論事を起し、分離の仲違いを招きます。和して同ぜずの心構えが大切です。
- ・昭昭三十年生五六歳
権力をかさにしたり、強情を通じたりする事です。
- ・昭昭四十年生五六歳
完全を求めすぎると、諸事がまとまりません。又強情を通したりすると、権威名声を失います。無闇に利権に乗って走り回らないようにする事です。
- ・昭昭四十一年生五五歳
從来からの諸事を結実完成させる年です。体力や自身の良い部分を使い全力投球して下さい。人生増大繁栄の足かかりを作る年です。
- ・昭昭四十二年生六四歳
家庭の為に、難攻不落の城塞を作れる年です。しかし慎重さを怠ると失敗や破滅の原因ともなりますので、充分注意すること。
- ◎吉方 南
- ◎凶方 東・南・西北
- ◎建築・移転・改築・開店 吉
- ☆九紫火星 (平運期注意運)
- 基礎運
- 暗剣殺と破滅を受けるので星除祈願をお受け下さい。
- 通常であれば、喜び事や満足感があるが、今年は凶作用を二重に受けるので注意が必要。特に経済的、人との遊興等には、思つたより以上裏目に出来ます。
- ・昭昭五十七年生一九歳
社会的に信頼度が増す年です。し

第六回 崇敬会大祭

抜穂祭

崇敬会再興以来六回目を迎える大祭が去る九月二十六日午後三時から、神殿にて神事奉告祭が続いて参集殿にて式典が行われた。

式典では、根津宮司、宮川睦武崇敬会代表世話人、小尾武総代会長、来賓を代表して羽中田進神社方が交交挨拶された。統記念講演は山梨学院大学陸上競技部監督 上田誠仁先生を講師に迎え行われた。先生は講評で、先づ御縁があつて出合えた

事に感謝、これは人生すべてに通じる事で選手を育てる事も子供を育てる事もそこから始まる。そして苦しい時こそまず一步を踏み出す事を教える。そして選手に人間的な魅力があるか、感謝の気持ちがあるか、それは選手に競技力を付けるのではなく競技者力を付ける事、競技者力イコール人間力を付ける事である。

人間は能力的なコンパスを持っている、そのコンパスは大きくなるし小さくもなる苦しい時にこそ半歩でも前に進む事が出来ればコンパスは大きくなる。今年は「ギープオンビリービング」を合言葉に掲げ特に三つの事を実践し信頼関係の構築を図っている。

一、自分を信じる。
一、仲間を信じる。
一、指導者を信じる。
そして根を張る努力をチーム一丸となつてやる事がチーム力となる。又戒として自信は必要だが過信はいらない、人間を変えるキッカケは必ずある。過去と他人は変えられないが、自分と未来は変えられる、言い訳には嘘が交じる、冗談には本気が交じる。

そして先生がお父様から言われた言葉「リスクを並べて辞め理由を作るな、少しでもやる気があるならやれ、そして爪先を常に夢の方向に向けて頑張れ」とこの言葉が上田先生が山梨学院大学に来るキッカケとなつた。

そして最後に先生の好きな言葉「何も咲かない寒い冬は下へ下へと根を生やせ」、御漢書の疾風に勁草を知る」(ほげしい風が吹いて初めて強い草が見分けられる意で困難にあつても強い草の様になれ)を崇敬者にお贈り戴き講演を終えた。

先生の体験談や時にユーモラスな話に一同感慨深く聞き入っていた。



去る十月九日、境内の神饋田にて抜穂祭神事が斎行された。今夏の猛暑の影響も受けましたが無事収穫出来ました。



稻積神社

甲府市太田町公園内鎮座
電話 (055)233-5573
FAX (055)226-0787

命継く食もの衣もの住むいへも
稻荷の神の恵みなりけり

続いて懇

親会に移り
「ハラウ、
フラペメハ
ナ」(秋山
茂子代表
のフラダン

スに魅了さ

れ、又飛入

り参加者に

大祭の全ての行事を終えた。